

## MOUSCRON

# LES JEUX SEYNAEVE À LA RECHERCHE D'UN SUCCESSEUR PASSIONNÉ

Ce week-end, les Jeux Seynaeve organisaient une exposition de machines anciennes. Jukebox, flipper et autres jeux étaient à découvrir. Et pourquoi pas se découvrir une passion pour cette activité...

À Mouscron, qui n'a jamais entendu parler des Jeux Seynaeve? Que ce soit dans un café ou chez un particulier passionné, des flippers, jukebox et autres jeux viennent de cette entreprise mouscronnoise. Ouverte en 1957 par Robert et Simone Seynaeve, l'entre-

prises... Nous sommes pratiquement uniques en Belgique.» Il faut dire qu'il s'agit d'un savoir-faire particulier. « Nous pouvons passer 50 à 60 heures sur la restauration d'une machine, et ce par des personnes qui ont des années d'expérience. » Que ce soit en Belgique, en France, en Suisse, au Luxembourg et occasionnellement même plus loin (Canada, Tenerife...), des machines restaurées et entretenues par les Jeux Seynaeve trônent dans les séjours de particuliers. « Ce sont souvent des Belges qui partent à l'étranger et embarquent leurs machines, mais ne trouvent pas ce service ailleurs. »

## UNE ACTIVITÉ À FAIRE PERDURER

Ce week-end, les Jeux Seynaeve organisaient une exposition de ces machines anciennes dans leurs locaux de la Coquinie. Des machines qui datent des années 60, parfois plus tôt, aux mécanismes complexes. L'occasion de se rappeler de



Un savoir-faire particulier. © ES

”  
« J'aimerais former ou aider quelqu'un d'intéressé à reprendre le flambeau car il faudra bien que les clients puissent encore trouver quelqu'un pour continuer à soigner leurs machines »

Marc Seynaeve

prise a été reprise par leur fils, Marc Seynaeve, depuis 50 ans. Le travail de toute une vie, une activité peu répandue. « Nos clients sont des particuliers, entreprises,

bons souvenirs. « Nous avons des clients nostalgiques. Il y a des personnes âgées, quand elles revoient leur jukebox, elles sont émues. C'est l'histoire de leur vie qui repasse. Par exemple, nous avons vendu un jukebox à une dame, puis il est passé chez sa fille et ensuite chez sa petite-fille avant de revenir chez nous autant d'années plus tard.

C'est assez incroyable », explique celui qui connaît l'histoire de ses machines par cœur. Et pour faire perdurer cette activité, Marc Seynaeve recherche un successeur pour reprendre cette partie vente et réparation aux particuliers. « J'aimerais former ou aider quelqu'un d'intéressé à reprendre le flambeau car il faudra bien que les clients

puissent encore trouver quelqu'un pour continuer à soigner leurs machines », explique Marc Seynaeve. Ce travail de toute une vie, il est normal de vouloir le transmettre à une personne qui s'en occupera avec autant de passion. Car c'est bien ce qu'il faut : être passionné, comme l'est Marc Seynaeve. ■

E.S.